



南風

12月21日(火) 発行

四日市市立南中学校

明日輝くために、反省と展望を！



2学期が終わり平成22年がまもなく終わるこの時期に、今年を振り返り自身を見つめ直すことは、とても大切なことだと思います。さまざまな体験や実践を通し学んできたこの1年間の良かった点や反省するところを自分なりに整理し、自分の将来や夢を実現するための礎にしてほしいと思います。さらに、ステ

ップアップするための次の1年に向け「大きな目標」を持つことが大切です。そして、実現するための具体的な努力内容（小さな目標）を、1年間の振り返りをしたうえで実現できそうなものをいくつか掲げて、日々の生活に臨むことです。重ねて記述しますが、この1年間をもう一度しっかり反省し、具体的な行動目標などを立てていくことが大切です。心身共に最も成長するこの時期に、何事にも挑戦しようとする意欲と達成感や成就感を味わえるような日々の生活を送ることができるよう願っています。



交通事故に気をつけよう！

先日は、懇談会にご協力いただきありがとうございました。その懇談会初日の夕刻、本校男子生徒が横断歩道を自転車で横断中、乗用車が強引に走り抜けようと自転車後部を接触させ、生徒は横転するという「あわや！」という事故が起きました。交通事故は、一歩間違えれば加害者も被害者も、自分だけでなく周りの人たちに辛い思いをしなければなりません。今回は、一方的に乗用車に責任がある事故でしたが、年末年始のあわただしい時節柄交通事故には、十分気をつけるよう注意してください。

心がけよう健全な冬休み！

今年の冬休みは、12月23日～1月10日までのいつもより少し長い期間です。この間にクリスマスや正月を迎え、社会全体が、にぎやかで浮かれたムードになり、気がゆるみがちになりやすいこの時期、生徒の皆さんも、ついつい気がゆるみがちになります。しかし、「許されること許されないこと」「ふさわしいことふさわしくないこと」を一人ひとりがしっかりと捉え、誘惑に流されることなく健康で健全な生活ができるよう期待しています。

突然の不審者が進入！ 危機管理を再認識

去る11月29日(月)PTA講演会が開催された早朝の出来事です。学校は、毎朝8時20分になると7～8分間職員の打合会有ります。その日も定刻通り打ち合わせをしている時間帯に、職員室前をすり抜けて3階へ入り込んだ保護者風の女性が、女子トイレ近くの粉消火器をさわり偶然と思われそうですが「噴霧させる」という事件がありました。このことに気がついた生徒が、すぐに近くにいた巡回指導中の先生へ連絡をしてくれたことから、職員が現場へ駆けつけ生徒への対応や女性の身柄を拘束しながら警察へ連絡し、緊急対応するという出来事がありました。女性は意識がもうろうとした状態で、すぐに警察に引き取っていただき大事には至りませんでした。が、「もしも」のことも想定されることから、改めて全職員の危機管理意識を引き締めることが必要であることを認識させられ、注意喚起をしたところです。今後さらに、来校者への声かけと名札の携帯を徹底し安全管理に努めて参りたいと考えています。ご協力よろしくお願ひします。

学校自己評価アンケートのご協力ありがとうございました

昨年に引き続き保護者の皆さんに、懇談会に来て頂いた折りに学校の諸活動についてのアンケートを実施しました。そして、大変多くの方にご協力いただきありがとうございました。このアンケートは、保護者の皆さんのほか学校職員及び生徒の皆さんに実施いたしました。この目的は、さまざまな教育活動や取り組みの達成度や満足度を把握したり、問題点や課題をあきらかにすることにより、これからの南中学校の教育活動を、生徒の皆さんや保護者の方々のニーズや現状に照らし合わせながら、よりよく改善していくための資料とするものです。

これから各項目別に集計をし、結果と考察をしていきますので保護者の皆様には、3月頃に結果の公表と次年度の重点課題及び取り組み方針等を、学校通信等を通じてご案内させていただきます。次年度以降保護者並びに生徒の皆さんが、少しでも安心かつ安全で充実した学校生活を送れますよう、これまで以上に努力して参りますので、どうかよろしくお願ひいたします。